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項
目 質　　問　　事　　項質　　問　　事　　項質　　問　　事　　項質　　問　　事　　項

・優遇されている特例債事業は２７年までと思うが、予定通り完成できるのか

・総合体育館は予算もあるが、無理してもいいものを造ってほしい。

・議会だよりを見ると西口駅の反対意見が多いが、どうなのか。定住、活性化のためにも必
要ではないのか

・今は村松浜・竹島地区の人達は踏み切りの関係で、金塚駅を利用している。西口完成後は
利用者が増えると思う。

・子どもを駅に送っていたときは、本当に踏切で苦労した。ぜひ、早く完成させてほしい。

・築地地区では、完成を望む声が多い。希望をかなえてほしい。

・幼保統合で職員の待遇の違い、身分の保証についてはどうなるのか。保育園と幼稚園の違
いについては。

・中条駅西口について、なぜ橋上化か。金もかかるが。

・中条駅西口開発は決定したのか。

・2,400人の乗降客で、17億円をかけて人口増で市が潤うならいいが、人口増は見込めない
現状では、費用対効果がない。もっと議論すべきでは。

・中条駅西口周辺の活性化に取り組むためと思うが、ロイヤル胎内パークホテルを始め、市
の施設は現状、活性化に繋がっていない。中条駅西口開発プランはあるのか、どのような利
益があるのか。

・黒川地区の合併特例債の額はどのくらいか。

・黒川地区体育館は、市役所から３㎞以内の黒川地区に建設するとの約束があったが、なぜ
新潟中条中核工業団地に建設することになったのか。

・乙中学校の校庭の松、枯れたまま放置されている、景観上良くない、子どもがいるところ
は優先的に処理すべきでは、関係者は気づいていないのか。

・松くい虫被害、荒井浜、桃崎浜も増えてきた。３億円も使ったと課長が言っているが手遅
れ気味、もっと力をいれて私有地も、白砂青松は名ばかりでは。

・松林の再生において、真砂に秋植えれば自然に水分が上がるが、どういう理由でチップを
入れて植えているのか。

・松くい虫だけで枯れているのか、下草刈りも必要、乙の国有林荒れている。風通し良くき
れいに。

・胎内市は松くい虫で松が全滅している。植林の計画は。

・間伐、下草刈等、総合的な判断から育てる必要があるが、今後の計画は。行政と市民が一
体となって動く必要があると思うが。

・新発田市、村上市と比較し、海岸線の松くい虫被害がひどい、なぜなのか。
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項
目 質　　問　　事　　項質　　問　　事　　項質　　問　　事　　項質　　問　　事　　項

・クラブ後援会費について、乙地区では区や家庭に寄付をお願いしている（区長会に一戸３
００円で依頼があった）。毎年必要なものであれば、市で予算化できないのか。

・学校と教育委員会には溝があるのでは、学校は、教育委員会にものを言えないのでは。

・給食センター2,200人、多いのではないか。黒川地区はどうなるのか。

・ある先生の話では、新潟市では10年後21校が閉校になるというが、胎内市ではどうか。
又医師の話では、医師が都会に集中するのは教育だというが、それにきのと小、乙中学校は
バレーで全国的であるが、ほとんどが新発田商業高校に行っているが、中条高校との連携を
とるべきだが。

・よくここまでやった。

・今日意見交換会が行われていることは、誰も知らない、市報は見ない、特別な方法で、有
効な集会にしてほしい。

・意見交換会を年一度に決めたのはなぜか。

・印刷がきれい、市報は色が薄い。１５日版が良くない。

・議会中、議員の出席率は。

・通年議会はなぜ出来なかったのか。

・議会報モニター制度は条例もあるのになぜやめたのか。

・工業団地は各地にある。企業誘致をして雇用の場をつくってほしい。

・待っているのではなく、攻めの営業を。新津の布川産業は、移転先を探している。

・化学工業は新潟地震の影響の災害はなかった。地盤がいい、特区をつくり企業誘致に取り
組みを、議員も一緒になってせめていってはどうか。

・特養等、施設を造るより在宅介護、在宅福祉に力を、在宅で安心して住める環境づくり
を、タッグホルダー・ペンダント県内での取り組みはめずらしいのではないか。

・４市の年金受給者の交流会があった。村上市では７０歳以上は施設の利用料は無料で、元
気な活動の後押しをしている。予防につながる。近隣市並みの優遇処置を。

・老人クラブの無い集落も出てきた。役員になると用事が多く負担も大きい。支え合い事業
サロンを立ち上げ、各地で取り組んでいる。２１日福祉センターで１６０人も集まり、高齢
者大学をおこなった。
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・先日、センターの建替えを市長にお願いした。平屋で別の場所で、建築後４０年以上経っ
ている。早く建ててもらいたい。議会も支援して欲しい。建設場所について、決まっている
と聞いているが。

・家庭用発電設備に補助する事業について、胎内市は３ｋｗである。新発田市、村上市は４
ｋｗである。この違いはなぜか。一般家庭は５ｋｗをのせている。

・菅田地区畑の６割位耕作放棄地になっている。太陽光発電と思い調査、私有地、農振地域
は許可が下りない。
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項
目 質　　問　　事　　項質　　問　　事　　項質　　問　　事　　項質　　問　　事　　項

・32,000人から毎年人口が減っている。家を建てる土地を低価格で提供し、胎内市のよさを
売り込んでは。

・地震被害の避難者今も居る。空き家対策として、新しい形で疎開制度を復活しては。

・市として、少子化対策の取組はあるのか。菅田集落８０戸、小学生９人、少子化対策をし
てもらわないと１５０ｈａの田を作る人がいなくなる。

・市の農政がきちんとしてない。農業に魅力がない。後継者ができない。工業だけに頼るの
ではなく、長期的なビジョンを。

・保育園の開始時間はどこで決定するのか。早朝保育７時からの開始を便利で喜んでいる。
なかにはもっと早く、６時３０分の希望もある。

・人口減少について、２７年間で胎内市の人口は１万人減少すると予想されている。多くの
ところで影響、市の財政にも及ぶ。人口減少社会に適合した地域社会のシステム作りが必
要。

・自然環境を活かした企業化によって、人口減少を補うことも必要では。働く場所の確保が
なによりも大切と思うが。

・若い人が結婚できない。結婚してもすぐに離婚する人達も多い。その原因を考えると一番
に働く場所がなく、生活基盤が安定していない。雇用確保、安定した職場が人口減少の歯止
めと思う。行政手腕に期待する。

・胎内市に勤めながら他市町村に住んでいる。なぜかと聞くと胎内市はアパート代が高いと
いう。どうにかすべきでは。
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・黒川地域審議会を毎回傍聴しているが、私１人しかいない。形骸化している感がしてい
る。内容も議事録も公表されていないので、黒川地区に伝わっていない。その点から考えて
いく必要がある。

・黒川地区の山菜などを使用し、食育を育てるためにも、グランドホテルの代わりになる食
事を提供できる施設を造ってほしいと要望してきたが、現況は。

・胎内は、昔から、藤の名所だが、今は、ないがしろになっている。グランドホテルまで温
泉施設のパイプがとおってるはずだ。黒川にも目を向けて、黒川観光協会だけでは無理なの
で、議会にも協力いただき足湯を体験できる施設を造り、樽が橋周辺の整備を進めてもらい
たい。

・樽が橋遊園に熊も入ったが、もう少し小動物を入れるべきと議会からも力を注いでほし
い。

・フラワーパークの問題で、ホームセンターで売っている花ではだめだと言ってきた。フラ
ワーパークに多額の設備投資をしてきた。旧荒川町はクロッカス、旧中条町はチューリップ
で日本一になっている。そのはざまの旧黒川村はいつひめさゆりで日本一になるのか。秋
に、飯豊にあるひめさゆりの種子を採取し、直播をし、旧田上町みたいにひめさゆりで胎内
市を売り、日本一を目指さないのか。
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項
目 質　　問　　事　　項質　　問　　事　　項質　　問　　事　　項質　　問　　事　　項

・地本のみずばしょうや熱田坂のみずばしょうに、市は、もっと力を入れて地場産をＰＲす
るべきでは。

・本年市長が初めて胎内野鳥の会の会長になり、６月１５日に探鳥会が開催される。参加者
名簿を見ると、議員や市職員が参加していない。県外からかなりの人が来ているので、旧中
条町の人を含め参加願いたい。

・ヒュッテの登り口まででもいいから見てもらい、旧黒川村のブナ林を生かした自然をＰＲ
してもらいたい。

・ロイヤルへどんな立派な経営者を連れてきたり、コンサルタントを頼んでも、地元の住民
がリゾートを盛り上げなければ成功しない。地元の方がどれだけ盛りたてるのかが肝心だと
思うが。

・財政も厳しい状況だが、ここ数年でリゾートの再生が図られなければ、リゾートもお手上
げになると思う。ここ４・５年が正念場となる。

・黒川橋下の河川敷利用し野菜を作り、安価にロイヤルなどへ提供できるようにしては。

・川合亭を、樽が橋へ移築するかもしくは、建物は総ケヤキ造りだから希望者に解体し、売
却しては。今のままでは、傷んでだめになる。

・農集排の接続率を上げる方法を考えなければ接続率は上がらない。

・胎内市の公共施設は１００％下水道に接続しているのか。
ロイヤル胎内パークホテルは、みゆき庵の前の駐車場に大きな浄化槽がある。まだそれを使
用していると思う。行政が率先してやらなければ、一般家庭へお金のかかる接続をお願いで
きないと思う。

・胎内川の上流はきれいだが、夏井の頭首工より下流は汚れている。胎内市の名前と一緒に
胎内川があるのだから、きれいにしなければならない。

・新聞報道で0,0・・ベクレルとされているが、それは、１日の話で年間１ベクレルの内部
被ばくがある。いつまで汚染堆肥をそのままにしておくのか。

・関川村の汚染堆肥の防水シートが破れていて、荒川へ流出している。胎内市は、荒川から
水道用水を引いている。わずかなベクレルだが内部被ばくがあるが大丈夫なのか。

・区では収入が年々減っている。市の予算も同じと思われる。どの事業が必要か、市として
やるべき事業を精査、整理して、少ない予算を有効に執行されるようにしっかりやってもら
いたい。

・城の山古墳を文化遺産としてどう考えているのか。後世に伝えていくべきと思うが。

・区長手当、各集落統一されていないが、なぜか。

・きすげ乳児園、黒川小学校周辺の駐車場等の整備計画は。

・黒川地区は、中条地区より雪が多い。黒川地区にも消雪パイプを設置してほしい。
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